
Enfilade Oscar par Didier Rozaffy, France circa 1950
Meubles Oscar

Vendu

REF : 6830 

Hauteur : 101 cm (39.8") 

Largeur : 197 cm (77.6") 

Prodondeur:  43 cm (16.9") 



DESCRIPTION

<fr>
Buffet datant des années 50, par Didier Rozaffy pour la société de fabrication française Oscar, bibliothèques et
meubles par éléments. 

A cette époque, le mobilier Oscar est novateur, et se caractérise par sa capacité d'adaptation, les éléments pouvant se
diviser, se transformer et s'aménager de différentes façons. La société reçoit la médaille d'argent à la Xème Triennale
de Milan en 1953 et est reconnue pour sa qualité. 



L'ensemble en placage d'acajou est composé de trois colonnes de deux niveaux, accueillant des portes en bois, des
portes vitrées de couleur noire et ivoire interchangeables et un bureau abattant

Édition : Meubles Oscar France, circa 1955.

</fr> 

<en>
Sideboard from the 1950s by Didier Rozaffy for the French manufacturer Oscar, specialized in modular bookshelves
and furniture.

During this period, Oscar furniture was innovative, distinguished by its adaptability, with pieces designed to be
divided, transformed, and arranged in various configurations. The company received a silver medal at the 10th
Triennale di Milano in 1953 and was celebrated for its craftsmanship and quality.

This mahogany veneer set consists of three two-tiered columns, featuring wooden doors, interchangeable black and
ivory glass doors, and a drop-front desk.

Manufacturer: Meubles Oscar France, circa 1955.

</en>


